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№２６８２ 第 3 回例会 ２０２２．７．２１  
点 鐘：須藤 隆 会長 

進 行：朝月真次郎 SAA 飯島由美 副 SAA 

ソング：我らの生業  

 

会長挨拶 

須藤 隆 会長 

 

皆さんこんにちは。最初に皆様にお詫びを申し

上げます。活動計画書の個人情報に関する記述に

誤りや未記入があり、当該関係の皆様には大変ご

迷惑をおかけしたことお詫びいたします。さて、先

週の例会でも話しましたが、コロナ感染が急拡大し

ております。再び蔓延防止のような対策が政府から

発出されると再度休会とせざるを得ません。政府の

分科会では、コロナを「一疾病」として日常的な医

療体制の中に位置づける方向が示され、感染症分

類の２類相当（結核など）から季節性インフルエン

ザ並みの５類相当へとの動きがあるようです。それ

でも全国で１５万人超の感染者がでて、富津市でも

１日で５０名上の感染者が出るなどすると、やはり身

構えます。「ウィズコロナ」で、政府も新たな行動制

限は行わないと言い、社会的にも多くのイベントは、

コロナ前に戻って開催されようとしております。そん

な中で８月のマザー牧場での夜間例会の実施につ

いての判断をしなければなりません。３年ぶりです

ので、できれば開催したい気持ちであります。１昨

日、マザー牧場の石井会員に確認したところ、マザ

ー牧場ではコロナ前と同じようにお客様をお迎えし

て花火大会を実施するそうです。リスク管理上の考

えからすると、いろいろなご意見があろうかと思いま

すので、本日臨時理事会を開催し、この件につい

て理事との話し合いを持ったうえで、方向性を決定

したいと思います。いずれにしても皆様には来週の

例会で、夜間例会の実施可否についてご報告しま

す。さて、先週の土曜日、規定審議委員会の報告

会があり、私はＷｅｂで会議に出席しました。規定審

議会は３年に一度開催され、ＲＩの組織規程の文書

を見直し、改定について採決されるものです。今回

の審議会では人頭分担金の増額（３年後に現状よ

り５．５ドル高い４１ドル）並びに異なるガバナンス構

成をロータリーが試すことを容認するクラブの運営

を承認しました。内容について逐一、ここで報告し

きれませんので、ガバナー事務所から送られてきた

「２０２２年規定審議会クラブと地区に関する重要な

変更文書」を皆さんに回覧しておりますのでご確認

ください。尚、３か月後ぐらいに本改訂内容が組み

込まれた手続要覧が発行されます。新入会員を含

め手続き要覧をお持ちでない方及び新しい手続き

要覧を新たに希望する方にはクラブで購入してお



 

  

渡ししたいと思います。 

 

幹事報告 

岡元 誠 副幹事 

 

こんにちは。本日は相川幹事が欠席の為、副幹

事の岡元が代理で幹事報告をいたします。今月会

報も担当していますので、写真撮影の方は、渡辺

哲夫委員長にお願いしました。ありがとうございます。 

 

幹事報告 

１．２０２４－２６年度ＲＩ理事を選出する第２ゾーン指

名委員会への公式推薦書式 

２．米山記念奨学会 梶原ガバナー年度のお礼 

３．２０２２－２３年度ロータリー財団セミナー開催ご

案内 

４．奉仕プロジェクトセミナーご案内 

５． ２０２２－２３年度地区大会のご案内 

→申込締切が８月中となっており１週目はマザー牧

場、２週目は休会ですので、１８日に出欠を確認す

る事になります。 

６． 松戸ＲＣ様 メールアドレス変更のお知らせ 

７． 袖ケ浦ＲＣ様例会場変更のお知らせ 

８． ロータリー希望の風奨学金 風の便り 

９．２０２１－２０２２年度 国際ロータリー 第２７９０

地区 地区大会プログラム 

１０．佐倉ロータリークラブ創立５０周年記念誌 

 

句集 梅が香について 

三枝一雄 会員 

 

皆さんこんにちは。先だって、皆様へ句集をお配

りしました。あちこちに送りましたら色々な反応をい

ただきました。 

さて、句集を出すというのは手前勝手であり、優

秀な俳人でも控えめな人は出さないものです。今ま

でに私は句集を七つ出しました。今回が七番目で

すが、この句集は前回お話したように夫婦句集で、

夫婦で俳句を作っており、金婚まではよく句集を出

すことがありますが、金婚の１０年先の「ダイヤモンド

婚」で俳句の本を出す人が今まであまりなく、コロナ

禍で籠っていた事もあり作ることになりました。 

私は本を作ることが好きで、今回の句集は青空

に紅梅を配したデザインとなっております。句集の

名前の「梅が香」ですが、私の師匠である安原 葉

先生がお祝いに作った句から頂戴しました。中身

は、私が３００句、家内が約２９０句で、当初は３００

句ずつ作るはずでしたが、家内の句を数え間違え

てしまった為このような結果となりました。ロータリー

に関する句は句集の７０頁、前回お話しましたが１５

８頁に千葉会員の訃報をうけての句もございます。

また、神子会員に連れて行っていただいたシラウオ

捕りの家内の句が３２２頁にあります。今回、古くか

らの友人にあとがきも書いてもらいました。孫が書い

たものも大変評判が良く、色々な便りをいただいて

おります。 

また、前回の例会でとても綺麗な蓮の写真とイラ

ストを拝見し、朝月先生に選んでいただいたものと

俳句をコラボレーション出来たら良いのではないか

とも考えております。 

前回会報で、詩集とありましたが正しくは句集で、 



 

  

詩は一編、歌は一首、俳句は一句となります。歌は

更に和歌と短歌がございます。私どもの俳句は正

岡子規、高浜虚子からきた系統となります。また、

俳句は師匠について習う師系の伝統的な文学です。

梅が香の句を作っていただいた、安原 葉さんも虚

子の弟子になります。 

ロータリーの皆さんとも俳句を通して、楽しいお

付き合いが出来ればと思っております。ご清聴あり

がとうございました。 

 

マザー牧場サマーナイトファームのご案内 

石井智信 会員 

 

 先程会長からもお話ございましたが、コロナが思

いのほか急激に拡大をしておりまして、マザー牧場

内も正直戸惑っておりますが、お客様の状況・動向

についてご案内いたします。 

個人のお客様は、普段一緒に過ごしているご家

族単位でお越しいただくのがメインですので特に変

化は見られませんが、団体については夏休みに入

りましたので、動きが読めないという感じです。夏の

夜のご予約については、キャンセルが少しずつ入り

始めている状況です。いつもご配慮いただき感謝し

ておりますが、この状況ですので今年の夜の例会

についてはご検討いただければと思います。 

一方で、お取引がある方や関係社員に限定して

お配りしております前売り券ですが、今年も是非ご

案内させていただきたいと思います。また、色々な

値上がりが顕在化しており、今年１００円値上げをさ

せていただいております。 

来週の例会は私は出席できませんが、代わりに

清水が参りますので、ご要望ございましたらお申し

付けください。宜しくお願い致します。 

活動計画発表 

朝月真次郎 SAA 

 

前回、SAAの部分で飯島会員からもございました

が、私が今感じている事は、色々なアンケートを一

部拝見し、ほぼ皆様同じようなことを考えていらっし

ゃるという事です。石井会員のマザー牧場のお話し、

また白石会員の蓮の花、富津市の風情のようなカラ

ーを、これから富津中央ロータリーにも、もっと出し

ていき、一つの柱になればよいのではないかと思っ

ております。木更津は東京から近いこともあり、アウ

トレットやコストコ、ポルシェサーキットなど新たに

色々とできました。それと同じようなものを富津に求

めるのは難しいのですが、若鍋会員からの「富津市

の歩み」という本をお借りし、その中にもありますが、

その時代その時代にあった話などを、間に入れて

いけたらいいのかなと思います。 

※以下、中略 

経済の事も、美術の事も三枝会員のような、文化・

芸術に至るイメージを、富津中央ロータリークラブ

のイメージと富津市の風情とを合わせて出来ればと

思っております。 

SAA の活動方針としては「アクティブアンドエンタ

ーテイメント」とういうことで、全会員が参加型の例会

運営を目指します、というものです。また、「富津市

の歩み」からヒントを得て、色々と取り上げたいと思

います。 

来週ですが、ロータリーをきっかけに出会いまし

た、椎熊会員の湊川での活動も画像でお見せした

いと思いますが、今後皆様がお話しになる際に、卓

話等で画像で見せたいという事がございましたら、

お持ち込みいただければ編集もいたしますので、

宜しくお願い致します、ありがとうございました。 



 

  

渡辺哲夫 会報・公共イメージ委員長 

 

会報・公共イメージ委員長としましては、活動計

画に書いてある通り、今年も昨年に習い月別担当

者を割り振り、会報を担当いただきますので、皆さ

んのご協力をお願いしたいと思います。 

また、地区ガバナー事務所の方から、当クラブで

行うプロジェクトのチラシを提出していただきたいと

いうお話があり、毎月実施しております「こども食堂」

のチラシデザインを広報担当の岡元会員に依頼し

ております。出来次第に皆様へご披露し、当クラブ

のプロジェクトとして地区に提出いたしますので、ご

協力を宜しくお願い致します。 

 

若鍋武良 管理運営委員長 

 

管理運営委員会は、３担当部門から成っていま

す。活動プログラム担当部門は、毎年年間４８週・４

８例会（４×１２ケ月、定款第７条の４例会を除く）を

計画しておりますが、コロナ感染の影響で、一昨年

は３４例会、昨年は３２例会の開催でした。 

今年もコロナ感染第７波到来で危ぶまれますが

充実した例会が望まれます。 

例会の出席率は７０％以上が出席担当係からの

目標です。「奉仕と親睦」はロータリークラブの両輪

です。岡田親睦担当部長の元、会員相互の親睦を

より深めることに力点を置いて活動を進めます。今

年１年宜しくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

渡辺哲夫 親睦担当部員 

＊若鍋武良、渡辺哲夫、志波 克、榎本守男、小

野恒靖、岡田良弘、平川恵敏、石井智信 

＞三枝会員から句集「梅が香」を頂いてありがとうご

ざいました。 

 

朝月新次郎  三枝会員の素晴らしい感性力にブ

ラボーでございます。 

飯島由美    三枝会員すばらしい句集を頂きあり

がとうございました。母も見させて頂

き感動しておりました。私も勉強さ

せて頂きます。 

石井智信    サマーナイトの紹介をさせて頂きあ 

りがとうございました。 

三枝一雄    句集の紹介をさせて頂きました。 

 

＊＞１，０００円               １２，０００円 

 

出席報告 

白石幸久 出席担当部長 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 21/31 11  10  67.74%

前 回 23/32 12 11  71.87%

前々回 24/30 15 9  80.00%

 


